

locale

## Dessins de Wursteisen chez Delmas Musique



En décembre dernier, Georges Wursteisen avait déjà exposé au magasin Delmas Musique, une vingtaine de dessins sur le thème Perpignan : Centre des Musiques du Monde. Croquis réalisés depuis 2003, lors de concerts dans des lieux de la ville aussi divers que la Casa Musicale, le Médiateur, le Palais des Rois de Majorque, L'Anthropo, ou lors des Estivales, des Jeudis de Perpignan, des festivals Jazzèbre et Sirocco. Avec une préférence pour les musiques populaires traditionnelles. "L'explication que j'ai trouvée à mon goût pour le dessin de musicien tient, non seulement à la qualité de l'émotion éprouvée et partagée dans le cadre de ces concerts, mais surtout à cette image de l'harmonie qui unit les musiciens dans une sorte de micro-société idéale exemplaire", confie-t-il. Depuis le 8 avril, une nouvelle série de dessins est exposée dans le même lieu, exclusivement consacrée au Festival de musique sacrée de Perpignan. Un regard sur les nombreux musiciens ayant participé aux éditions entre 2006 et 2021. Des croquis d'une grande délicatesse, prolongeant la magie d'instant précieux.

À voir jusqu'à fin mai au 3, av. Général de Gaulle, Perpignan, tél. 04 68 34 36 88.

Jusqu'à fin mai, le dessinateur Georges Wursteisen présente une quinzaine de dessins de musiciens ayant participé aux éditions du Festival de Musique sacrée entre 2006 et 2021.